
 

2020-21 年度地区方針「行動するロータリアン！世界で何かよいことをしよう、TOGETHER！」 
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前 回 第２３８２回   ２０２０年１０月１６日（金）     記  録 
〇出席者：会員 23 名中 16 名出席 出席率 69.56％ 
〇来訪者：2020-21 年度地区大会実行委員長  

磯貝 一己君（知立 RC）            
2020-21 年度地区大会実行委員   

高須 且典君（知立 RC）  

 会長あいさつ  舟橋 龍秀 

 先週は、ノーベル賞受賞者
の発表が次々にありました。
今年は、医学・生理学賞は、「C
型肝炎ウィルスを発見した」
研究者 3 人、化学賞は、「ゲノ
ム編集」の研究者 2 名、物理学

賞は、「ブラックホール」の研究者 3 名に、経済学
賞は、「電波オークション」に貢献した研究者 2 名
に、文学賞は、「社会の中で疎外感を感じている人の
声を 1 人称で綴った」アメリカの詩人に、そして平
和賞は、世界各地に食糧支援をしている国連機関で
ある世界食糧計画（WFP）に送られました。発表前
は日本人の受賞も予想されていましたが、残念なが
ら 2020 年度の日本人受賞者はありませんでした。
ちなみに、これまで日本国籍をもつ日本人は、28 名
が受賞しています。ここ数年、文学賞の期待のかか
る角川春樹氏は、今年も受賞を逃しました。 

 さてこうしたノーベル賞とは別に、イグノーベル
賞と言う賞があり、毎年受賞者が発表されているこ
とをご存知でしょうか。これは、イスラエルの科学
ユーモア誌「ジャーナル・オブ・イレプロデューシ
ブル・リザルト（再製不能な結果ジャーナル）」誌の
編集者であったマーク・エイブラハムが 1991 年に
創設した賞です。これはノーベル賞のパロディとし
て世界中の様々な分野の研究から、「人々を笑わせ、
そして考えさせる業績」に対して贈られます。ノー
ベル賞の授賞式は厳かな雰囲気の中で執り行われ
るそうですが、このイグノーベル賞の授賞式は、毎
年 10 月にハーバード大学のサンダースシアターと
いうところで行われます。受賞者はすべて自費で出
席し、スピーチでは必ず聴衆を笑わせなければなり
ません。スピーチが長くなると進行役の少女が、「や
めて！飽き飽きする」などと叫んで邪魔しようとす
るというとんでもない授賞式らしいです。 
 日本人は 1992 年、「足の匂いの原因となる化学物
質の特定」という研究に対して、資生堂の研究員 6
名が医学賞を受賞して以来、様々な分野で、26 回、
71 名の方々が受賞しています。個人的に興味があ
る研究として、1999 年に化学賞を受賞した牧野武
氏の「夫のパンツに吹きかけることで浮気を発見で
きるスプレー「S チェック」と開発した業績とか、 

本日のプログラム Today's Program 
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斉    唱   ｢ 四つのテスト 」 

卓話担当者：箕輪 良孝君 
 

卓 話 者：   〃 
 
演 題： 「 徒然 」 
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休会 
 

定款により休会 

卓話担当者:ロータリー財団
委員会 

卓話者:ポリオプラス/職業研 
    修チーム委員会  

副委員長 
青山 貴彦君･瀬戸 RC 

演題:｢ロータリー財団 
プログラムについて｣ 

卓話担当者:菊田 利昭君 
卓話者:    〃 
演題: 「 雑話 」 

セミナー例会 
担当者:ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会 
卓話者：管理栄養士  

種井 佐和子様 
臨床発達心理士 
近藤 みえ子様 

演題:｢食べる健康・お口の
健康｣ 



2018 年の昭和伊南総合病院の医師が、自ら内視鏡
を操作して、座って自分の大腸検査した論文「座位
で行う大腸内視鏡検査―自らに試してわかった教
訓」などです。いずれもご本人は真面目に取り組ん
だ研究で、この賞を受賞することを喜ばない方も少
なくないそうです。ちなみに、2020 年は、京都大学
霊長類研究所の准教授である西村剛先生の「ヘリウ
ムガスを使うとワニの唸り声も高くなることを発
見したことに対して、音響学賞を授与されました。 
 とにかく、これらの研究が世の中の進歩や発展に
直接結び付くかどうかは分かりませんし、これが学
問と言えるか分かりませんが、当のご本人は、いた
って真面目であり、その姿勢は、ノーベル賞学者と
何ら変わるものではないと思いました。 

幹事報告 

･10/8(金)危機管理セミナー Zoom 会議 松永幹事、
山田地区米山記念奨学委員長 出席            

次回の会合：創立 50 周年記念事業実行委員会式典 
及び祝賀会部会 於尾張旭市商工会 
館内 講習会室（例会場）13:40～  

ニコボックス 

〇本日は地区大会の PR に参りました。よろしくお
願いいたします。          （知立 RC） 

2020-21 年度地区大会実行委員長 磯貝 一己君            
2020-21 年度地区大会実行委員  高須 且典君 

〇本日は知立RCより磯貝一己地区大会実行委員長、
高須且典実行委員をお招きして。ようこそおいで
下さいました。地区大会 PR よろしくお願いいた
します。 

  舟橋 龍秀君、松永 洋子さん、飯田 幸雄君 
  加藤 清久君、菊田 利昭君、 桜井 雅博君 
  箕輪 良孝君、森  康美君、 山田 直樹君 
〇本日、卓話をさせていただきます。江尻  豪君 
〇江尻さんの卓話を楽しみにしています。 
  飯田 幸雄君、田中 祐子さん、加藤 清久君 
  中森 正裕君、西尾 輝久君、 箕輪 良孝君 
〇空き巣に注意して下さい。近郊で 2 億円とられま

した。             加藤 清久君 
〇仲澤昌容君のご尊父の浄土をお祈り申し上げま

す。              古橋 裕志君 
〇早退致します。         菊田 利昭君 

地区大会PR訪問 

 
 
 
 
 

2020-21 年度地区大会実行委員長 磯貝 一己君（左） 
2020-21 年度地区大会実行委員  高須 且典君（右） 

卓話 

「 雑話 」  江尻 豪 
 皆様こんにちは。2 年ぶり
の卓話をさせてもらいます。
食事の後なので昼寝の世界
に皆様が入らないように卓
話したいと思います。 

 最初に私の会社の案内をさせてもらいます。私の
会社は創業 40 年をこえ、社員は 22 名。あと 1 名で
尾張旭 RC の人数と同じになります。その中には妻・
息子・二女がいます。平均年齢は 45 歳ぐらいです。 
 売上げは年商約 7～8 億くらいです。仕事の内容
は、建築資材の販売及び施工で、主にリクシル（旧
トステムトーヨーサッシ）・YKK（ファスナーメー
カー）・旭硝子・三協立山アルミの窓関係の仕事です。
個人宅の新築・公共の建物・マンション・分譲マン
ション・エクステリア・ガラス施工で成り立ってい
ます。自然環境に左右されて、仕事が変化していま
す。空き巣・泥棒の後始末、交通事故、台風の被害
の後始末を行いますが、中でも交通事故による災害
では、スーパー・コンビニなどの店舗にブレーキ・
アクセルの踏み間違い事故が起き、その日に処理し
なければなりません。大きい窓枠・ガラス等の資材
と人手を集めるのが大変です。特にペアーガラスの
復旧でガラスは大変重く、また、大きいと厚みが増
すため 100kg～200kg はざらにあります。 
 余談ですが、ガラスの重さを出すには、例えば面
積 3m×3m を掛け、厚みを掛け算して比率は 2.5 に
なりますので、92.5kg となり、平地で 1 人持ち上げ
る重さは 30kg です。それにガイドする人、下にセ
ッティングブロックを入れる人で、5 人以上は人手
がいります。 
 今年は、コロナの関係で空気の喚起をするように
とのことなので、網戸が爆発的に注文されています。
窓に網戸のレールがなかったりするので、古い窓は
取り付けが大変です。網戸のネット素材も、サテン・
ステンレス・ガラスネット・ペット用・目の細かい
物など色々あります。 
 今までの仕事で辛かったのは、浴室の入口に 4～
5 歳の子供の頭にガラスがはまり込んで動けなくな
ったので、ガラスを慎重に切り頭をはずしてあげま
した。また、浴室の 2 つ折りの折り戸が、浴室内で
亡くなった方の身体が引っかかり、扉が開かないの
で､警察から要望され、扉を外したこともあります。 

私の会社は2代目で、先代の社長とは他人でした。
会社を引き継ぎ 18 年になります。先代の社長から
後は任せた、好きなように経営していきなさいと言
われ、頑張ってきたつもりです。他人の会社では妥
協は許されません。常にとことんまで仕事しました
が、僕が 65 歳になったら後は先代の社長の息子に
任せてロータリーで頑張ろうかなと思っていまし
たが、息子が会社を辞めてしまいました。 
 福利として 2年に 1度は社員旅行で海外連れて行
くのが僕の考えで、今年は 2 月 5 日から 4 泊 6 日で
ハワイへ行ってきました。頭がすっきり空になって
帰ってきましたが、2 日後に名古屋からコロナにか
かった人の情報が入り、各所へ問い合わせましたが、
何も教えてはくれませんでした。結局、何事も無く
安堵しました。 
 私の息子も尾張旭 JC に入っていますが、今年も
役をもらって活動している為、仕事の負担が親にか
かっています。 
 最後に、先週古橋さんから例会の出席率の話があ
りましたので、出来る限り例会に出席して、今年の
地区のテーマ「行動するロータリーアン」「世界で何
か良い事をしよう」を心に刻み、また頑張ります。 


